
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „koehler“ vom 8. Mai 2018, 14:16

Ich weiß dass die Zahlen momentan alle Spekulation sind.

Aber verdoppeln wir nicht den Etat auf irgendwas zwischen 70 und 80 Mio.?

Wieso sind dann "nur" 10 Mio. mehr beim Lizenzspieler-Etat drin?

Und wieso "nur" 4 Mio. für Transfers?
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